

La Diputación reactiva la Mesa del Agua

🕒 02:06 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet

0

Recomendar

0

La Diputación convoca hoy la Mesa del Agua, tras un largo tiempo de inactividad de este organismo. La presidenta de la corporación provincial, Luisa Pastor, apeló a este foro con el objetivo de abordar la difícil situación hídrica de la provincia de Alicante. A la reunión acudirán representantes de las tres administraciones, agricultores, empresarios y expertos en materia hídrica. a. s. s.



Luisa Pastor. jose navarra